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Data, horário e local: í8 de agosto de 2021, às 15h na sala de reuniões
da Federação, localizada na rua Fagundes Varela, 477 - Jardim São
Bento - Campo Grande/MS. Em videoconÍerência realizada na plataforma
zoom.

ll. Presença: (i) Presidente da FEHBESUL lvandro Conea Fonseca, (ii)
Euricléia, Paranaiba; (iii) Lucia Hirata, Rio Brilhante; (iv) Célia, Novo
Horizonte, (v) Eunice, São João Bosco; (vi) Milton Melo, ltaquirai; (vii)
Diego, Hospital de Caarapó; (viii) Wesley, Dourados; (ix) Deputado
Amarildo Cruz (x) Eulálio, Hospital de Aquidauana; (xi) Secretária da
Diretoria FEHBESUL Bianca Brum Cunha.

lll. Ordem do dia: (i) Ebramed - Alex Tomé; (ii) Dr. Rodolfo - Cirurgias
Eletivas de Ortopedia FAEC; (iii) Plataforma Mais Brasil, lnveste SUS e
Sincov; (iv) Homenagem as lnstituições Filantrópicas que combateram a
covrD19.

lV. Deliberaçáo: O presidente lvandro dá início a reunião cumprimentando a
todos e agradecendo a disponibilidade dos presentes em acompanhar
sempre que necessário as reuniões da federação. Reforçaôdo que a
federação e suas necessidades são de interesse de todos os âssociados
e que sim, é necessário que sempre que houver alguma reunião todos
estejam presentes para que o peso das resoluçôes seja maior. Sendo
assim, lvandro passa para as pautas do dia chamando a atenção sobre
duas notícias importantes no momento. A primeira notícia vem da
informação obtida de Brasília sobre â medida provisória referente aos dois
bilhões que serão rateados entre os hospitais filantrópicos, a CMB
participará de uma reunião no dia dezenove de agosto, com o Ministro da
Saúde, aonde será deliberado a publicação da portaria e com @rtêza
Mato Grosso do Sul terá um aporte de recurso quê será disponibilizado a
todos vocês. Vinte e três de agosto haverá outra reunião com o Ministério
da Economia para discutir a questão orçamentária em relação ao repasse
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de recursos para os hospitais filantrópicos. Após a análise da matéria
referente a essa medida provisória que será publicada será encaminhada
para a Procuradoria Geral da República, depois será encaminhado para
a sensação presidencial. O motivo da convocação extraordinária é saber
se todos os hospitais estâo cadastrados, habilitados no Sistema lnveste
SUS - Plataforma Mais Brasil. Alguns hospitais ainda encontram algumas
dificuldades para se cadastrarem e lvandro lembra da urgência de todos
estarem em dia. Lembrando que no próximo mês tudo será digital e a
orientaÉo é para que todas as nossas entidades aprendam a utilizar
esses sistemas que os órgãos federais estáo recomendando. Caso
contrário, isso ocasionará a perda de recurso de maneira signiÍicativa para
todos os hospitais que náo habilitarem as suas instituições naquilo que
está pré-estabêlecido pela legislação a nÍvel de cadastro. Os Convênios
que serão disponibilizados de recursos e emendas que nós pleiteamos
para serem destinados para os nossos hospitais filantrópicos a partir de
agora não será mais formal a assinatura, vai ser de maneira digital. O
Ministério da Saúde irá enviar o modelo do convenio e você com a sua
assinatura digital estará êfêtivando para dar andamento a liberação do
recurso. O que foi observado é que teremos que começar a caminhar na
profissionalização da saúde êm nossas instituições. O avanço têcnológico
irá nos exigir muita dedicação em relação ao nosso trabalho. Será enviado
para todos os hospitais prêsentes um manual para que se efetive essa
habilitação da entidade. Primeira pauta do dia: Ebramed. lvandro
apresenta a todos Alex Tomé .que Íaz uma breve explanação sobre a
Escola Brasileira de Medicina, mostrando algumas soluções como cursos
como pósgraduação, MBA, de atualização profissional entre outros, e
propostas de convênio para os hospitais. É disponibilizado aos prêsentes
uma copia da minuta de convenio para aquelas instituiçÕes que estiverem
interessadas. Segunda Pauta: Cirurgias Eletivas de Ortopedia FAEC.
lvandro convida o Dr. Rodolfo para explanar sobre as cirurgias êletivas de
ortopedia FAEC. Dr, RodolÍo ortopedista e traumatologista inicia
aprêsentando o Projeto Ortopedia Brasil. O proposito do Projeto é suprir
as demandas que hole os hospitais não estão dando conta de cumprir, ou
seja, descentralizar a ortopedia, retirar ela da Capital e levar ele com
qualidade para os municípios que oferecem estruturas para fazer esses
procedimentos, dar um suporte a distancia para esses hospitais, através
da intemet, fazendo assim uma triagem com orientação antes que esses
pacientes sejam encaminhados para outra localidâde. O projeto visa
prestar serviço paÍa os hospitais do interior, fazendo o trabalho da
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pequena e media complexidade, tanto nas cirurgias eletivas quanto no
trauma ortopédico eletivo. Atendendo a demanda do município, com o
deslocamento de um grupo de ortopedista quinzenalmente até o
município paÍa que possam fazer os procedimentos eletivos e traumas
ortopédicos eletivos que estejam esperando essa visita ao município. O
Dr, Rodolfo deixa o contato para os hospitais que estiverem interessados
nesses serviços, (67) 98123 9461. Segunda pauta: Plataforma Mais
Brasil, lnveste SUS e Sincov. Esses são sistemas que a paúir de agora,
todas as instituições deveram efetivar habilitação ê cadastro para receber
recursos de emendas parlamentares do Governo Federal. Foi feito um
encaminhamento com pedido de reserva orçamentária para execução de
vários projetos, por isso é pedido que todos deem uma olhada na
plataforma mais Brasil, no SCPA e no SINCOV. Todos os projetos do
Ministério da Saúde de agora em diante serão por assinaturas digitais.
Terceira pauta: Homenagem as lnstituições Filantrópicas que
combateram a COVID19. A ideia é homenagear, com um diploma de
honra ao mérito, as pessoas que estiveram na frente de batalha nessa
pandemia, colocando as suâs vidas em risco. Todos os presentês
votaram a Íavor e assim foi pedido para que os hospitais que aderiram a
essa homenagem enviassem as informações de seus colaboradores para
que o diploma seja confêccionado.

Entâo, nada mais havendo a ser tratado, após aprovação de todos os
presentes. Em seguida, o presidente agradeceu a presença de todos e
deu como encerrada a reunião. E eu Bianca Brum Cunha lavrei e assinei
a presente ata, que será assinada pelo Presidente.
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